

		はい		いいえ		どちらでもない	
1	お子さんは毎日喜んで登園していますか	80	88.9%	2	2.2%	8	8.9%
2	保育活動や行事の内容は充実していると思いますか	88	97.8%	0		2	2.2%
3	園の様子がてのりの、学年便り、フォトスポット等からわかりやすく発信されていると思いますか	89	98.9%	1	1.1%	0	
4	野菜の収穫体験、食事のマナー等の食育を通した『心を満たす』経験は出来ていると思いますか	87	97.8%	0		2	2.2%
5	動植物との触れ合いや飼育栽培、虫供養等を通して『いのちを感じる』経験は出来ていると思いますか	85	96.6%	0		3	3.4%
6	人々とのかかわりを通しての『温もりを知る』経験は出来ていると思いますか	86	96.6%	0		3	3.4%
7	お子さんは教育目標の姿になっていると感じますか 1 仏さまを拝み、優しく思いやりのある子ども 2 元気で明るくのびのびとした子ども 3 物事に進んで取り組み最後まで頑張れる子ども 4 良く見、良く考えはじめのある子ども	79	87.8%	0		11	12.2%
8	保健だよりや健康チェックシート等で、お子さんの健康管理や体力向上のための支援を行っていると思いますか	86	95.6%	0		4	4.4%
9	一人ひとりの子どもを大切にしようとしていることが感じられましたか	83	92.2%	0		7	7.8%
10	保育室や園全体に子どもの活動や季節にあった保育の工夫が感じられましたか	89	98.9%	0		1	1.1%
11	園内の清掃や保健衛生的環境づくりに努めていると感じられましたか	87	96.7%	2	2.2%	1	1.1%
12	安全・防犯管理に努め、地震・火災・自然災害に対しての対策ができていますか	88	97.8%	0		2	2.2%
13	個人情報の保護に努めていると思いますか	87	96.7%	1	1.1%	2	2.2%
14	子どもの発達や悩みなどを気軽に相談できる場になっていると思いますか	78	86.7%	1	1.1%	11	12.2%
15	ミマモルメでの欠席連絡、おたよりの配信等はいかがですか ・良いと思います ・外出先でも確認出来て便利 ・良い ・タイパがとても良い ・欠席連絡については、ミマモルメを活用できたことはよかったと思いますが、献立表や月の予定表など家族との共有したい(祖父母との二世帯のため)ものに関しては、配信よりも紙ベースで欲しかったなと思いました ・見やすくていい ・楽で良い ・分かりやすくて良いと思います ・すぐやりやすいです ・欠席連絡はやりやすいです。おたよりは一度PDFをダウンロードしなければならないのが正直面倒に感じています ・おたよりは、ペーパーレスになって良いと思う。欠席連絡も簡単に入力できるので電話よりも時間を選ばず利用できる ・体調不良の際に時間を気にせずに欠席連絡がしやすく助かっています ・欠席連絡も手軽で、ペーパーレスにもなり良いと思います。おたよりの内容も詳しくて分かりやすいので助かっています ・スマホで連絡、おたよりを確認できるので連絡や確認がしやすいと思います ・先生方の負担が少しでも減るのであれば、良いと思います ・アプリで欠席の連絡ができるので便利です ・便利で助かっています ・よいと思います ・使いやすいです ・配信はいつでもどこでも見る事ができてありがたいです ・スマホで完結するのでありがたい ・利用しやすいが、うっかり時間が過ぎてしまう時、連絡する事が申し訳ない ・やりやすい ・便利だと思います ・いつでも見やすいがたまにアンケートの回答を忘れてしまうことがある ・いつでも利用できて良い ・良かった ・ちょうどいいです ・このままで良いと思う ・携帯で全部済むので助かります ・電話をしなくて済むので助かっている！たまにチェック忘れて焦ることもあるがかみが紙が溜まらなくて良い ・良いと思います ・アプリでの連絡は空いた時間に送信できるので重宝しています。お便りも紙の節約になると配布物を管理する必要がないので有難いです ・とても便利だと思います						

- ・おたよりは見にくいときもある。せっかく活動の様子の写真を載せていただいても子どもの表情などがいまちよくわからない
- ・簡単でよかったです
- ・自分の不注意ですが、おたよりは閲覧し忘れていたことがあったので、紙の方が確実だなとは 思いました。欠席連絡は便利です
- ・いいと思います
- ・電話をしなくても良くなったのでとても楽になった
- ・お便りを見返したいときに確認したいことがどこに書いてあったかわからなくなってしまふ。何月のえんだよりなのかがダウンロード先でわからなくなってしまふのでタイトルをNo.○ではなく○月にしてほしい。URL を開いたらお便りが見れるようになるとより良い
- ・便利で良いと思います
- ・とても使いやすいです
- ・電話で欠席連絡しなくてもよく、助かります。おたより、も確認したいとき携帯みればできるので助かります
- ・紙だと処分に困るので、配信になってありがたい
- ・おたよりの配信を見逃しやすい
- ・スマホから欠席の連絡ができるのでありがたかったです。おたよりも、どこでもスマホで見ることができると便利でした。大切なお知らせや重要な事項は紙媒体でもいただくと助かります
- ・おたよりは、月の終わりに兄妹分一度にくるので大変。えんだよりの月行事予定表など、いつ までに持ってくる物が記載されてる場合、そのファイルを探すのが大変
- ・おたよりは、月の予定は紙で欲しい。年長は持ち物等声の郵便屋さんで行うことは大変良いと思うが、伝える内容が便りになって いないこともあり、子どもにとって負担であった。服装、持ち物は必ず手紙にのせて欲しい
- ・7時50分までの欠席連絡だと早く感じる
- ・アプリでやり取り出来るのはとても便利でした
- ・欠席連絡の期限が早すぎるので8時半までにしてほしい
- ・便利で良い
- ・出先でも見返す事が出来るのでいいと思います
- ・おたよりの配信化は便利でしたが、探したい情報がどのお便りに載ってたか探すのが大変なこともありました
- ・欠席連絡はミマメルメで簡単にできるので大変便利。前もって翌日の欠席がわかっている時には前日に入力を済ませられるのも良い
- ・送りやすいし、いつでもどこでも見やすいので、良いと思います
- ・お便りは紙で見た方が忘れない気はするのですが(私の場合です。)、必要なら自分で印刷すれば良いので先生たちの手間やコストを考えると配信で良いと思います！！
- ・欠席連絡が電話だと時間など気にしなければならないですが、ミマメルメだといつでも気軽に 連絡できたり、おたよりが見れたりするので、とても良いと思います

教育・保育内容で満足している点やお気づきの点がありましたらご記入ください

- ・子どもたちに愛情いっぱいに接して下さりありがとうございます
- ・季節毎に家庭ではなかなか経験できないような事を沢山して下さいるので、子供も四季を感じる 事ができてとてもありがたいです。年齢に合わせた教育や、次の学年に向けて指導してくれていて助かっています
- ・なし
- ・異学年との関わりや、クッキングなど色々な活動を考えて下さり感謝しています
- ・コロナもおさまってきたので、以前のように親子遠足が復活すると思いができてよかったです。一度もなく、少し寂しかったです
- ・園のおかげでできる事が増えました！
- ・先生方が園児一人一人丁寧に関わって下さり、自宅では知らない子供の様子なども伝えて下さり安心出来る
- ・日常生活の写真をたくさん撮ってくれるので嬉しい。色々な場面で園長先生をはじめとする先生方の熱心さが伝わってきます。特に生活発表会の衣装のクオリティの高さはすごいと思う
- ・先生方がみなさん親身になって子どものことを考えてくれていると感じます。いつもありがとうございます
- ・子どもの事で悩んでいたことを連絡ノートに相談したらとても丁寧に対応して下さいました
- ・年長になるといろいろな体験や勉強などもしていただけるととても良いと思います
- ・お迎え時や連絡帳などで今日の出来事を詳しく教えてくれたり、沢山褒めてくれるので親も励みになっている
- 16 参観日を通して先生方は改めて子供たち一人一人をしっかり見て下さっていることが伝わってきました。こちらの園に子供を預けて心から良かったと思います
- ・子供は左利きなのですが、他の子との違いで本人が悩んでいることを相談したところ、素早く対応して頂けてとても感謝しております。連絡帳に日々の出来事など記載して頂いて、幼稚園での様子を知ることができて、嬉しいです
- ・先生一人一人が園児一人一人の名前を覚えてくれていて朝「○○ちゃんおはよう！」と笑顔で迎えてくれるのがとても嬉しいです。朝ぐずっていても門の所へ着くと足取りが軽く登園できます。トイトレが大きな課題な一年でしたが、子どものペースに合わせてストレスのかからないように進めていただき、いつの間にかオムツが外れ驚きました。ありがとうございました
- ・声の郵便屋さんがかからなくなってしまうことが多々あり心配でしたが先生が毎回確認してくれたことに嬉しさと申し訳なさがありました。○●先生ありがとうございました！
- ・細かい変化にも先生が気付いてくれて、良く見て下さっているんだなあと思って安心出来ます。園長先生がいつも現場にいてくれる感じがして、とても好印象です
- ・少しの怪我、体調不良でも毎回説明してくれたり、とても子供のことを見ているんだなと思いました。また、このような言い方は不適切かもしれませんが、障害のある子でもない子と同じ ように幼稚園に受け入れ、同じように扱ってくれている事は、大切な幼児期の成長の過程として、両者にとってとても良い環境だと思いました
- ・てのりの動画でお誕生日会の後の発表(劇や歌)を何組がしたのかタイトルに載せてほしい
- ・先生方がよく子供の様子を見て下さり、日々の成長と一緒に喜んで下さるのがとても嬉しいです
- ・毎日嫌がらずにいけるのでよかったです

- ・毎月の愛情弁当は共働きの家庭にはしんどさを感じています。特に未満児の時は大変でした
- ・成長を見守り、あせらず見守ってくれる
- ・先生方が、幼稚園が楽しくなるような行事日々の工作や活動、苦手なことにも寄り添う工夫(給食の量を子どもが選べるなど)をしてくださり、とてもありがたかったです。ただ、年度末に年中、年長が1クラスになるとお知らせが来たので、教室内での活動が窮屈にならないか、子ども一人ひとりに目が行き届くのが少し不安です。先生方も大変かと思いますが、よろしくお願いいたします
- ・連絡ノートや受け渡しの際に、子供の様子を連絡していただけるのは嬉しい
- ・保育参観は一斉で行う場面ばかりで、日々の遊びの様子を見られなかったのは残念だった。特に年長は授業参観のようで、幼稚園らしくなかった。自由に遊ぶ場面がみたい。様々な行事がありとても良かった。お楽しみ会でのプレゼントはカルタやカードゲームも良いが、毎年同じようなものだったので、毎年はいらなかった。お菓子でも良かった。行事で、保護者の参加人数が決まっても守らない家庭があり、それに対して指導がなかったのが残念。受付で名前をチェックするなど徹底して欲しい。(体操教室の発表会でも2名で来ている方がいました)年度途中で退職された先生、入職された先生かいた時に知らせて欲しい。全く知らない名前がノートに書いてあり驚いたことがあった。バスで公園に行ったりして、とても良かったが、手紙等で知らされていないことが結構あった。急な迎えの際に、子どもが園にいないで待たされたことがあった。園外に出るときには近くであっても必ず保護者には知らせるべきだと思う。夏休み、冬休み、春休みの保育予定の提出が早すぎる。職場の予定はそんなに早くは分からないので、おおよそで書くしかないのに、返金がないのはおかしい。担任の先生と話したり、様子を聞いたりすることがあまりできない。玄関先で伝えられることはケガの報告ばかりであまりいい思いはしなかった。連絡ノートに月に1回でもいいから先生からの様子を知らせて欲しい。未満児クラスときは毎日だったので。ぽんぽこの時間迎えに行くと玄関で子どもが待っていたことがあり、先生によって対応が違うと思った。子どもがかわいそうだったので中でまたせて欲しい
- ・ピアノの貸し出しは嬉しく思う。習い事も豊富でよかった。ののさまに触れることはとてもありがたいがサンタさんのプレゼントが毎回カルタなのでカルタ以外にも考えてほしい
- ・季節ごとの行事や制作がとても楽しみだったみたいで良かったです
- ・季節に応じた保育活動で、子どもたちも楽しんできていたので良かったです
- ・動物や虫の命を大切にしたり、仏様にしっかり拝めたりと優しく思いやりのある子に育っていると感じます
- ・看護師の対応について、子供がコロナに罹り園に連絡した時の話です 看護師に電話を変わってもらった時、「〇〇ちゃんとマスク無しで話しちゃったな…」と親の私に言ってきました 私は何も答えられませんでした。看護師という立場でこの様な発言はいかがなものでしょうか(毎朝、玄関にいる方です)ずっとモヤモヤが止まりません

施設設備面で満足している点やお気づきの点がありましたらご記入ください

17

- ・出入り口も広く、明るい雰囲気を感じられて良いと思います
- ・なし
- ・年中・年長クラスの保育室が1室ずつになるという事で、少し悲しい気持ちもありますが、小さいクラスを分ける事でより安全な保育が出来るのだろうと思ったので、理解しました。2クラスを1つにまとめる事でメリットもあると思うので、思い切り園生活を楽しんでもらえれば嬉しいです
- ・とくにありません
- ・特になし
- ・ミマモルメは大変便利で、過去の病歴も振り返る事が出来るので今後も継続して頂きたい。未満時の連絡ノートも電子化してもらえると有り難い
- ・年長と年中がひとクラスになるとのことだが、教室は狭くないのか心配である
- ・いつも清潔に保たれていると思います
- ・防犯もしっかりしていていいと思います。バスの事故の件が他県でありいずみ幼稚園はすぐタグをつけるなど行動に移してくれ子供達を守ってくれているなど実感できました
- ・遊具がたくさんあって子供も開かずに遊べるんじゃないかと思います。畑もあつたりしてとても良い環境だと思います
- ・わくわくパークは夏でも日陰になり、外でのびのびと遊ぶことができるので、子どももとても喜んでいました
- ・とにかく新しい遊具が豊富。子供が新しいおもちゃが入った！と喜んで帰ってくる
- ・来年度からはクラス編成の変更がありますが、小さいクラスは部屋の広さに対して人数が多すぎると思う。毎年ちゅうりっぷ組は狭そうに感じていたので、来年度どのように変わるのか楽しみです
- ・預かり保育の申込が早すぎるので子どもの体調や予定が分からないまま希望しているので改善してほしい。幼稚園から認定子ども園へと移行しているのに考えてほしい。事前に徴収するのに 返金なしもどうかと思う
- ・いつも清潔にしてくださっていたので安心でした
- ・家では動物が飼えないので、幼稚園で動物を飼育してくださっているのが成長の面でもありがたいです

その他(1~14の中で具体的なエピソードや場面がありましたらご記入ください)

18

- ・他の幼稚園や保育園の悲しいニュースを知り、いずみ幼稚園は大丈夫なのかな?とってしまうところですが、園長先生や理事長先生をはじめ先生たちが早急に話し合って対策を考えてすぐ行動に移してくれるところが、毎回とても感心しています。その度に、いずみ幼稚園で良かったなあと思っていて、今は何があってもいずみ幼稚園は大丈夫だと思っています。今後ともよろしくお願いいたします
- ・なし
- ・防犯について時間によっては自動ドアが開いており、先生がいらっやらない瞬間もあると思うので、ドアの上のロックを外して、不審者が保育室まで入って行ったら怖いと思う時があります。保育について今日あった事、明日楽しみな事をいつも嬉しそうに話してくれます。色々な体験を出来るよう考えて下さっている園に感謝しております。今後よろしくお願いいたします
- ・毎日の頭文字集めで文字が読めるようになり、絵本を自分で読むようになりました
- ・参観について。zoom やリアルなどいろいろな角度から子どもの園生活を知ることができて良いと思います。以上児も zoom 参観があると、普段見れない姿を見ることができたり、祖父母などにも様子を見てもらえるのでぜひ実施してほしいです
- ・朝車で園へ向かっていると「あ！私の大好きないずみ幼稚園の屋根が見えた！！」と嬉しそうに言います。毎日先生やお友だちと遊ぶのがとっても楽しいようです。家ではあまり集中できず少量しか食べないごはんも、園ではたくさんおかわりをしているようで大変ありがたいです
- ・関係ないですが昔からいずみ幼稚園は先生達みんな子供に対して愛情を持ってくれているなど実感している園でした。約9.10年ほどお世話になりましたが寂しいです。ありがとうございました！

・私の子供は今年卒園で最後になってしまいますが、いずみ幼稚園で良かったなと本当に思っています。先生全員が母親だけでなく、父親の顔も覚えてくれていることとても素晴らしいことだと思います。いずみ幼稚園の先生方の仕事に対する姿勢や子供達に対する愛情には頭が上がりません。上の子から合わせて10年間ありがとうございました

・登園9時を過ぎたら電話をしなくてはいけないのはわかっているが、子供がぐずり幼稚園に電話をするということと理由を言うことでさらに泣き暴れて連れていけない状況になる。誤魔化しながらやっと連れて行って電話できずに登園してしまったときに、先生から「9時を過ぎたら電話をしてください」と言われると本当にメンタルがやられます。ルールを守らなくてはいけないのはわかっています。ただ大変な思いをして登園していることをわかってほしいです

・お寺など、普段とは違う環境にいると成長を促すきっかけになると感じました。(私用の法事でお寺に行った時に、目を閉じて拝んでいるのを見てびっくりしました。)

②行事ひとつひとつ丁寧にあります 生活発表の写真のファイルはとても嬉しかった 額に入った写真も嬉しいが大きいので今後 ファイルでも嬉しく感じる

・悩みや相談事など親身に聞いてくださり、安心して子どもを預けることが出来ました。大変お世話になりました